岐阜市立三輪南小学校 校 長 小野木 義浩

# 新型コロナウイルス感染拡大について(お願い)

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力賜り、心より感謝申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染防止のためにご協力いただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大が続き、岐阜県でも昨日は100人を超える新規感染者が報告されました。以前と比較しても、新型コロナウイルスへの感染はより身近になり「いつ誰が罹患してもおかしくない」という状況です。日頃から対策をしていても、児童やご家族、教職員が感染するという可能性もあります。

そこで、再度、下記の通り感染拡大に対応してお願いをいたします。

記

## 1, 児童・保護者・教職員の体調管理について

改めて、毎朝の検温及び健康チェックカードへの検温記入の徹底をお願いします。当然、教職員も毎日の検温及び検温の記入を行っています。みんなで体調管理を徹底しましょう。

※お忙しいとは思いますが、保護者の方が確認して記入・チェックをしていただきますようお願い します。

・お子さんに体調不良(倦怠感・発熱等)の症状が見られる場合、また、<u>お子さんに自覚症状がなく</u> ても同居のご家族において倦怠感や発熱があるなど体調がすぐれない人がいる場合も、無理をして登 校するのではなく、登校を見合わせてください。→**欠席になりません。(出席停止となります)** 

# 2, 学校の臨時休業について

児童や教職員から新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生した場合、原則「臨時休業なし」「臨時休業1日」または「臨時休業2日」となります。これは、「濃厚接触者の有無」によって判断が変わりますが、保健所の指示によっては、臨時休業の延長があります。

現在の岐阜県の感染拡大の中、保健所の濃厚接触者の特定に時間がかかっているため、「濃厚接触者特定のための臨時休業」があることもご承知おきください。

### 3. タブレットの持ち帰りとオンライン学習の準備

学級閉鎖、学校の臨時休業になった場合は、タブレットを活用したやりとり、オンライン学習支援をできる限り行います。

突然の臨時休業などに対応できるように、本日8日(金)より、子どもたちはタブレットを持ち帰ることとします。これまでは、平日は学校でタブレットを保管し、週末に持ち帰るというサイクルでしたが、今後は、原則、毎日持ち帰ります。

#### 4. 新型コロナウイルス感染症に関わる誹謗中傷、差別偏見について

繰り返しになりますが、新型コロナウイルス感染症に関して誹謗中傷・差別偏見があってはなりません。いくら気を付けていても自分が罹患するかもしれません。もし自分や自分の家族だったらという想像力を働かせ、言動の大切さをご家庭でもお話しいただけたら幸いです。

※万一、お子さんが濃厚接触者となり、PCR 検査を受け、出席停止になった場合は、「出席停止の用紙」 に必要事項を記入の上、学校へ提出ください。